

## Proklamation der bayerischen Regierung zum Kapp-Lüttwitz-Putsch vom 13. März 1920

In Reaktion auf den Kapp-Lüttwitz-Putsch vom 13. März 1920 in Berlin veröffentlichten das bayerische Gesamtstaatsministerium unter Gustav Ritter von Kahr, die Spitzen der im Landtag vertretenen Parteien – mit Ausnahme der Unabhängigen Sozialdemokraten (USPD) – und der Oberbefehlshaber des bayerischen Reichswehrgruppenkommandos IV, General Arnold Ritter von Möhl, am gleichen Tag eine gemeinsame Erklärung, mit der sie ihre scharfe Ablehnung dieses Unternehmens zum Ausdruck brachten.

### Quellen:

SCHULTHESS' Europäischer Geschichtskalender 61,1, NF 36 (1920), München 1924, S. 49.

### Literatur:

HÜRTEIN, Heinz, Revolution und Zeit der Weimarer Republik, in: SCHMID, Alois (Hg.), Handbuch der bayerischen Geschichte, Bd. 4: Das neue Bayern. Von 1800 bis zur Gegenwart, Teilbd. 1: Staat und Politik, München 22003, S. 439-498, hier 472 f.

### Empfohlene Zitierweise:

Proklamation der bayerischen Regierung zum Kapp-Lüttwitz-Putsch vom 13. März 1920, in: 'Kritische Online-Edition der Nuntiaturreportagen Eugenio Pacellis (1917-1929)', Schlagwort Nr. 16074, URL: [www.pacelli-edition.de/Schlagwort/16074](http://www.pacelli-edition.de/Schlagwort/16074). Letzter Zugriff am: 05.05.2024.